

新型コロナウイルスに関する情報共有（5月28日）

- 5月28日現在、保健省発表の確定症例数は、昨27日から344人増の9977人です。
- NHRAは公式Instagramアカウントで11の民間医療機関において、新型コロナウイルス検査が受けられる旨発表しました。

1 5月28日、保健省は新型コロナウイルスの感染者数を次のとおり発表しております。（5月28日15時半時点（当地時間））

バーレーンにおける確定症例数は9977人

確定症例数のうち退院者数5295人（前日比+153人）、死亡者15人（前日比+0人）

昨日から感染者数は344人（内訳は、外国人労働者250人、感染者との接触94人）増加しております。

（※前日比の数字は、昨日15時発表の感染者等数と比較をしております。）

これまでの検査実施数累計29万6278件（陽性率約3.4%）

【参考】バーレーン保健省ホームページ：<https://www.moh.gov.bh/COVID19>

2 National Health Regulatory Authority（NHRA）の公式Instagramアカウントによると、以下の11の民間医療機関において、新型コロナウイルス検査を50BDで受けることが出来、検査結果は48時間以内に出るとのことです。但し、濃厚接触をした或いは兆候が出ているなど、新型コロナウイルスの疑いがある場合は、保健省ホットライン「444」に連絡し、指定された場所で検査を受けるようにしてください。